

empresa la generará cada empleado con su desempeño, la idea es que seguir contratando palmiranos", añadió. Por último, el Alcalde de Palmira informó que el examen médico ocupacional que se exige para el ingreso será asumido por la empresa y el curso de alturas por el Sena con total gratuidad.

Por: Luis Felipe Perez.

PALMIRA CONTARÁ CON SU "CORO MAGNO" ESTRUCTURADO A TRAVÉS DE UN PROCESO ABIERTO CON TODA LA COMUNIDAD

Con el deseo de entregar a la ciudad su primer "Coro Magno", la Alcaldía de Palmira y la Secretaría de Cultura, en un acto sin precedentes en la historia músico cultural de esta ciudad; reunirán más de 250 voces, entre barítonos, sopranos, tenores, bajos y contrabajos, a través de un proceso abierto de selección y formación con la participación de las comunas urbanas y rurales de Palmira. El Alcalde Jairo Ortega Samboní y el Secretario de Cultura, Andrés Felipe Valencia Burbano, explicaron, que la selección de las personas que conformarán el Coro Magno, se realizará desde el día 18 de abril, iniciando con la comuna 1 en la Casa de la Cultura Nariñense del barrio Zamorano, y la comuna 5 en la sede comunal del barrio San Pedro. El día 20 de Abril, el turno será para la comuna 4 en la sede comunal del barrio Alfonso López, y para la comuna 8 y su zona de influencia en el Centro Cultural de Rozo. Estas audiciones fueron programadas en doble jornada, de 9:00 am a 12:00 meridiano - y de 2:00 a 6:00 de la tarde. Dicha iniciativa surge con la finalidad de generar procesos de intervención social a través de la práctica artística en interacción permanente con la comunidad. El 1º de diciembre será el primer concierto de gala del Coro Magno de Palmira, en el Centro Cultural Guillermo Barney Materón; concluyó, el secretario de cultura.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo.

PALMIRA VENCE A GUACARÍ Y CON SUS 2 EQUIPOS AVANZA EN EL ZONAL DEPARTAMENTAL DEL CAMPEONATO MIL CIUDADES

En una demostración del gran ascenso que ha logrado el futbol de salón aficionado en la ciudad de Palmira, los 2 representantes de la "Villa de las Palmas" que participan en la fase departamental del Campeonato "Mil Ciudades" de esta disciplina, lograron derrotar a Guacarí en una doble contienda que se disputó con juegos de ida y vuelta. El primero en conseguir el paso a la próxima ronda fue el combinado de Amigos F.C., el equipo palmirano venció en el juego de ida 2 – 5 al club Baby Boom en Guacarí, mientras que en la vuelta, disputada en el Coliseo Cubierto Ramón Elías López, el juego terminó igualado 3 – 3. Por su parte, el otro equipo palmirano, Athletic Triunfo del corregimiento de Amaime, cayó en el primer juego ante la Selección Guacarí con marcador de 7 – 4, sin embargo en el segundo duelo disputado en el Coliseo del la Ciudadela Deportiva Ramiro Echeverri, devolvieron favores y vencieron 3 – 0 a la visita, situación que obligó a los lanzamientos desde el punto penal, allí fueron más efectivos los palmiranos, que con un 16 – 15, lograron al igual que el Club Amigos, mantenerse en carrera en esta Copa que es la más importante del futbol de salón aficionado en Colombia. En consecuencia, los 2 equipos palmiranos se enfrentarán hoy martes 11 de abril a las 7:00pm en el Coliseo Cubierto, para definir quien accede a la final departamental y enfrentar al ganador de la llave Cali Vs Yumbo.

Escrito por: Carlos Andrés Arias.



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono (57+2) 2709500 Ext. 2264 / Calle 30 Carrera 29 Esquina Cod. Postal 763533

hugo.salas@palmira.gov.co



ALCALDÍA DE PALMIRA
Boletín de Prensa
w w w . p a l m i r a . g o v . c o

